



An den Tagen des 16.- 18.09.2020 renovierten 7 SchülerInnen der Klasse 9a den Raum ihrer Klassenlehrerin - mit tatkräftiger Unterstützung der Firmen Jörg Schmitz und Brillux.

Als am Mittwochmorgen der Wagen des Malerbetriebs auf den Hof fuhr, waren alle Beteiligten sehr glücklich und motiviert, denn aufgrund der Corona-Verordnungen wurde das Projekt mehrmals verschoben.

Nachdem alle Materialien ausgeladen und in die 1.Etage getragen wurden, fand eine erste Besprechung statt und keine 30 Minuten später waren die 5 Jungen und 2 Mädchen ganz intensiv mit allen Vorarbeiten wie Abkleben und Bedecken des Bodens beschäftigt. Am Ende des ersten Tages erstrahlte der Raum und alle Heizkörper in hellem Weiß, doch so sollte der Raum ja nicht bleiben- er sollte bunt werden.

Da sich das von den SchülerInnen entworfene Bild in so kurzer Zeit nicht umsetzen ließ, fand eine erneute Lagebesprechung statt, bei der Malermeister Sebastian Schmitz die Ideen der SchülerInnen auf die Umsetzbarkeit hin prüfte. Nach kurzer Teambesprechung waren die neuen Motive für die Wände entworfen.

An den folgenden Tagen wurde eine Wand farbig gestrichen und erstrahlt jetzt in einem schönen zum Boden passenden Blau, verziert mit schwarzen Noten – als Hinweis auf das von der Lehrerin unterrichtete Fach Musik. Die andere Wand wurde erneut abgeklebt und verschiedene geometrischen Fläche vorgezeichnet, die nach Fertigstellung in gut aufeinander abgestimmten Farben ein echter Blickfang des Klassenraums darstellen.

Selbstverständlich wurde der Raum auch wieder aufgeräumt und eingeräumt sowie das Material zum Auto gebracht – so wie es sich gehört.

Neben den Teambesprechungen wurde auch immer wieder gerechnet – und damit fand am Freitagnachmittag ein fächerübergreifendes, alltagsbezogenes und handlungsorientiertes Berufsorientierungsprojekt einen tollen Abschluss.

Am Ende konnten unsere Schulleiterin, Frau Rieken, und Frau Winter, die Berufswahlkoordinatorin, in müde, aber sehr stolze „Kinderaugen“ schauen und beide waren ebenfalls sehr stolz auf „ihre“ Kinder, denn es gab von allen Seiten nur Lob angesichts der sehr beeindruckenden, hoch motivierten und disziplinierten Arbeit der SchülerInnen. Herr Sebastian Schmitz sagte zum Schluss: „Es hat mit euch sehr viel Spaß gemacht und ihr habt gezeigt, was schon alles in euch steckt.“ Für zwei SchülerInnen gab es am Ende auch noch einen Praktikumsvertrag – besser geht's nicht!

Mit dem Projekt nehmen wir am Wettbewerb „Deine Zukunft ist bunt“ teil.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung der Firma Brillux und die sehr engagierte, hoch motivierte und verantwortungsvolle Durchführung der beiden Mitarbeiter der Firma Jörg Schmitz – ohne sie wäre dies nicht möglich gewesen wäre.

Schule und Betrieb wollen auch in Zukunft miteinander kooperieren, denn das Projekt ist eine optimale Berufliche Orientierung gewesen, bei dem SchülerInnen für das Handwerk begeistert worden sind.